



EN X #ALTO HOSPICIO

@Luzebensperger En el hospital de Alto Hospicio había una placa que reconocía al presidente Piñera por su construcción. Medios de la época lo documentaron. Hoy ya no está, y el Gobierno intenta negar su existencia. Discutir si se sacó un día antes o después es irrelevante. Lo que importa es que la eliminaron, y eso no borra la historia. Borrarla no cambia los hechos. Sacarla fue mezquino e irrespetuoso con la comunidad.

@DiputadosRN Nuestra bancada encabezada por Frank Sauerbaum y Carla Morales, ofició al Presidente Gabriel Boric luego de que en la placa conmemorativa del nuevo hospital de Alto Hospicio no se incluyera al expresidente Sebastián Piñera,

@GonzaloPrietoN La discusión sobre el Hospital de Alto Hospicio no es una placa más o menos: es la falta de médicos especialistas. Si hubiera que poner una placa, debería llevar los nombres de las y los dirigentes sociales que lucharon 20 años por

este sueño. Ese logro es de la gente.

@cristian_arayal Si Boric cambió una placa en Alto Hospicio para inventarse un "legado", ¿qué sigue? ¿Rebautizar la Carretera Austral, ponerle su nombre a la Estación Central o pintar una pared de La Moneda para dejar otra placa por "remodelación"?

@jgalemparte El Hospital de Alto Hospicio fue iniciado en el Gobierno del Presidente Piñera. Nunca olvidaré a los pocos meses en el @mop_chile un "creativo" se le "ocurrió" cambiar la placa del Aeropuerto de Temuco y mandé a sumariar a quien hizo dicha estupidez volviendo a poner la placa.

@JuanArcaya Lo rasca fue poner una placa en 2022 cuando el Hospital de Alto Hospicio no estaba listo: recién se recepcionó en 2023 y se inauguró en 2025. Un hospital se abre para la gente, no para la foto.

@vhduran 8 de marzo de 2022. Hay placa en el Hospital de Alto Hospicio. 27 de agosto de 2025. Servicio de Salud dice que no había placa.